Kübler-Begegnungsstätte

Betr.: Geplantes Bordell in der Stuttgarter

Straße in Schorndorf

Bürgermeister hoffen, dass sie für die Nachwelt erkennbar in ihrer Stadt Spuren ihres Wirkens hinterlassen. Seit kurzem wissen wir, wie Oberbürgermeister Winfried Kübler in unserer Erinnerung zurück-

bleiben könnte.

Das von ihm in der Stuttgarter Straße am Eingang der Stadt geplante Eros-Center verspricht ein beeindruckendes Erlebnis. Es könnte für den Ruf Schorndorfs prägend werden. Es sollte denn auch passend benannt werden. Dafür drängt sich nachhaltig ein Name auf: Kübler-Begegnungsstät-Dr. Rolf Gutmann te. So sel es.

Zeppelinstraße 6, Schorndorf